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‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 

Affiliated with the International Association of Y’s Men’s Clubs 

 

 

 

                            

C/O OSAKA YMCA 

    1-5-6 TOSABORI、NISHIKU、 

       OSAKA、JAPAN 

2011年 8月 No.351 
Chartered July 20，1982 

主 題 Y’s THEME (2011～2012)  クラブ役員  Officers 
センテニアルクラブ会長 ：『TEAM－共にさらなる目標を目指そう！』  

東京セントラルクラブ会長 ：『ひとつとなってYMCAへ』 

国際会長    ：『とにかくやろう-成せば成る』 

アジア地域会長 ：『信念をもって使命を果たそう』 

西日本区理事   ：『飛翔たとう ワイズスプリットを胸に』 

中西部部長    ：『であいで愛』 

 会 長 

副会長 

書 記 

会 計 

メネット会長 
Y 連絡職員 

： 

： 

： 

： 

： 

： 

谷川   寛 

岡本  剛介 

石津  雅人  

藤原  正巳 

谷川 有美子 

鍛治田  千文 

August Club Meeting 
『Youth Activities 』  

 8月 第1例会(納涼例会) 
 

 
日時：2011年8月17日（水）18:45～21:00 

場所：サロン・ドゥ・アヴェンヌ 

司会：坂本 哲朗 君 （補佐）高橋裕也、大畑慎治 君 

 1.開会宣言             谷川 寛 会長 
 2.ワイズソング            一  同 
 3.聖句朗読             谷川 有美子 君 
 4.ゲスト・ビジター紹介       谷川 寛 会長 
 5.誕生祝い                一  同 
 6.晩餐 
7.閉会宣言                谷川 寛 会長 

※受付開始は午後6時。会費は一律5,000 円です。 

※経費節減のため、ブリテンを印刷できる人はご持参ください。 
 

【所在地】 

大阪市北区堂島1-1-5  

梅田新道ビル地下1F 

■TEL06-6344-0939 
 

【アクセス】 

◆ 地下鉄淀屋橋駅⑦番出口 徒歩 6分 

◆ JR 北新地駅より徒歩8分  

◆ JR 大阪駅より徒歩12分 

◆ 京阪電鉄大江橋⑤番出口 徒歩 4分 

 

 8 月 第 2 例会  

日時：2011年8月24日(水) 18:30～20:30 

場所：土佐堀YMCA会館４階 

8月のお誕生日 松田（7/5）、鍛治田、坂本、田中、谷川、 

畠中、山田 の各メン  

例会担当 ２班：坂本、藤原、中村茂、福永、鍛治田、中村隆、 
芝田の各メン 

  
2011年 7月  種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ献金 

在籍会員  23 名 

例会出席  19 名 

うちメーキャップ 

0 名 

出 席 率     82.6 % 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

19 名 

6 名 

0 名 

6 名 

31 名 

11 名 

0 名 

0 名 

0 名 

11 名 

7  月          25ｇ 

現  金        0 円 

切  手       25ｇ 

現  金         0 円 

7 月：   23,653 円 

 

累 計： 23,653 円 

 神はわたしたちの避けどころ、わたしたちの砦。苦難のとき、必
ずそこにいまして助けてくださる。わたしたちは決して恐れない、

地が姿を変え山が揺らいで海の中に移るとも海の水が騒ぎ、沸き返

りその高ぶるさまに山が震えるとも。 

     （詩編：４６編１―４節） 

              かたちの無いカタチ 
                          松田 明久 

新しいことが一つ起きると次々に同じようなことが起きることがある。

昨年度よりワイズメンの一員となり、新年度を迎え新しい気持ちになると

牧師の両親を持つ知人が結婚しました。彼は高校からの付き合いですがパ

プアニューギニアで生まれ育ち、ダラスで幼少期を過ごした後、池田で教

会を開いた両親のもとで育ちました。彼とは互いに他分野の大学へ行って

からもいつも意見を交わし、いろいろな企画をした。今から思えば、特に

目的の無い無駄のように思えた遊びも互いの刺激となり学びが大きかっ

たように思います。 

話はかわりますが、５年前ローマに行ったときについでに師の勧めもあ

りローザンヌのアールブリュットを紹介してもらいました。所謂、世界の

障がい者アートのコレクターであるジャン・デュビュッフェの個人美術館

です。彼はもう亡くなられていますが、生前より交流があった現エイブル

アートの紹介です。訪問した時に感じたのが、作品の点数に驚いたのと障

がい者の作品に自分にはない“未完の美”を強く感じたのを覚えています。 

私が所属するキッズプラザにも障がいを持つ子ども達は毎日たくさん

来てくれます。その、障がい者芸術を通しての体験を踏まえて思うのが、

彼ら障がいを持つ子ども達は自分たちのかたちがあるようでありません。

まだまだ、障がい者アートの位置づけは日本では低く、展覧会をすること

はあまりありません。私は、普通の人にできないことを併せ持った彼らを

すごいと思い展覧会があれば必ず見に行きます。どんなものでもかたちが

決まれば一旦は治まりはつきます。かたちが定まろうとするか否かの最中

が一番面白いのではないかと思うのです。世界的なアーリュブリュットが

現在もデュビュッフェの死後も作品が増えていきかたちがある様で無い

のが同じくすごいと思います。そのように、かたちがある様でない若しく

は、カタチが決まろうとする時が面白いのではないかと思いいつもデザイ

ンやアートのお仕事をさせて頂いています。 

皆様との出会いに感謝することとともに自分に何ができるかを考え、ワ

イズメンらしく、自主性を大切な一年にしていこうと思いますので、どう

ぞ宜しくお願いします。 

（次回は谷川有美子さんです） 

 

【クラブ統計 Statistics 】 

Biblical Message of August 
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と  き：7月 20日（水）18：45～20：45 

ところ：ホテル グランヴィア大阪21階 

台風一過、新期キック・オフ例会は、中西部の新キャビネッ

トを迎え、また新会員井上文輔さん入会式と晴れやかな例会と

なりました。本日から開始時間を試験的に 15 分遅らせての開

催。たまたま清水誠治郎・中西部長のご子息と友人関係にあっ

たのも奇遇。中村隆幸さんも 3 年ぶりに参加。会長交代式、井

上さんの入会式がおごそかに行われ、谷川新会長による今期の

方針が述べられました。その後、各委員も方針を述べ、最後に

藤原正巳さんから順調な会計報告が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０、３０代が 5 名になり、当クラブの発展を予感させる周

年期を迎えるにふさわしい第一歩となる例会でした。たくさん

の人数のため、本日は 20 階の部屋を利用。新年度を迎え前途

洋々たる例会となりました。 

           （中村 茂高） 

 

 

 

と  き：7月 27日（水）18：00～20：30 

ところ：大阪ＹＭＣＡ土佐堀会館406号 

 出席者：石津、井上、岡本、鍛治田、坂本、谷川、 

中村茂、藤原、松浦、山田、山中の各メン 

1.30周年記念誌出版委員会 ①A４判②20頁③300部④来年

10月発行⑤予算約10万円を計上⑥記念誌とは別にこれまでの

ブリテン、E-メルマガなどデータを記録としてCDに保存⑦年表

づくりから始める⑧内容は、関係者祝辞、トピックス、会員メ

ッセージなど。 

2.8月納涼例会（8/17） ①総合司会は坂本メン②約40名参加

予定③ゲストも含め出欠は8/10締め切り。 

3.９月メネット例会 ①講師・井上有子さんを含む3名の食事負

担②MD、ＣＤの使用③着替え用部屋③講師は午後5時半入り。 

4.中西部新年会(来年1/14)グランヴィア大阪 

 ①参加費8,000円（但しクラブ員は例会補助有）  

5.30周年記念会(来年11/17) グランヴィア大阪 

6.その他 

①会員増強の件 新保メン提案でリストアップは大事との認

識だが、公表はしなくてもよいのではという意見も。 

②アサヒキャンプ支援よりまずYMCA活動支援を。 

③ファンドづくりでは岡本メン提案を採用。ホームページの

掲示板を使って、クラブ員間でネットオークションを実施。 

④規約における幹事については、クラブごとで決めるもので、

なくてもよいのでは。 

⑤田中メンは徐々に健康を取り戻し、秋から復帰される予定

です。 

⑥「じゃらじゃらファンド」坂本メン提案で、例会時、何か

よいことがあれば小銭を入れるファンドづくりを始める。 

（中村 茂高） 

 

 

 

 

■キリスト教セミナー 

日時 １０月７日（金）１８：３０～２０：３０ 

講師 岡村 恒 牧師 （日本キリスト教大阪教会） 

テーマ ＹＭＣＡに託された祈りの使命  

～今私たちができること～ 

未曾有の被害となった東日本大震災からまもなく半年。未だに被災

地の方は大きな苦しみの中にあり、原発事故も私たちにとって引き続

き大きな不安の種となっています。今年のセミナーではキリスト教の

視点から震災を考えてみたいと思います。このような状況の中、私た

ちはどのような祈りをすればいいのか、何ができるかを考えたいと思

います。多くの人と共に被災地に思いを寄せ、祈る機会となることを

願っています。ティータイムや音楽の時間も予定しています。お気軽

にお越し下さい。 

●８月の最終土曜日（8月27日）に西船場納涼祭が江戸堀東公園で開

催されます。西船場地域のお祭りですが、ＹＭＣＡからはリーダーた

ちの子どもコーナー、運営委員会主催「わいわいこどもげきじょう」

は映画と子ども達のコーナー、表コミはひとつのお店（金魚すくい、

くじびき）を町内会から任せられます。この日はＹＭＣＡのTシャツ

を着ていると、「飲み放題食べ放題」なので、表コミ生にはおいしい一

日です。是非覗いてください。 

●8/15-17 被災者地の発達障害児と家族の親子招待キャンプを六

甲山で開催し、センテニアルワイズからも支援金を頂戴することにな

り、まことにありがとうございます。キャンプでは大人がほっとする

グリーフ・ワークの時間も持ちます。参加者全員が楽しく笑顔でいら

れるキャンプとなるようお祈りください。 

（鍛治田 千文） 

 

今回の震災の状況を、この聖書の箇所ほど適切に表現している箇所

はないのではないでしょうか？今回の震災に遭われた人々にとって、

果たして神は人々の避けどころ、と信じ、神は必ず助けてくださる、

と確信をもてるでしょうか。癒しの時が必要でしょう。 

被災地の人々に、こころからお見舞いを申し上げ、神様がこの人々、

一人ひとりを覚えてくださり、救いの御手を差しのべてくださること

をお祈りします。 

             聖句選/コメント：谷川有美子 

               （次回は、鍛治田千文さんです） 

７ 月第 2例会 

Ｙ ＭＣ Ａ ニ ュ ース  

７ 月第 1例会 

← 会長交代式 
左から新保直線会長、 
清水中西部部長、谷川新

会長 

入会式後に挨拶をする井上文輔ワイズ、

左側：谷川会長 
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        会長スピーチをする山中秀男メン 

 

 

 

 

 

【使用済み切手】 

谷川（20g）新保（5ｇ） 

            計 25ｇ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          ゲ ス ト か ら の メ ッ セ ー ジ         

○読んだことのない源氏物語に興味をもちました。読んでみよ

うかと思いました。                           (井上 文輔) 

          会 員 か ら の メ ッ セ ー ジ            

○今期も無事に終わり西日本区大会も楽しむことが出来ました。

次期もワイズライフを楽しみたいと思います。  (石津 雅人) 

○西日本区大会も終わり一年が無事に終了しました。又、来月か

ら新たな気持ちでスタートしたいです。        (大村 肇) 

○前回、卓話をした松本君も楽しんでくれたようです。今回は司

会もなくゆっくり久しぶりに食事できました。   (岡本 剛介) 

○少し前にまんが版源氏物語を読みました。今日はまんがの登

場人物を思い浮かべながら大変楽しく聞かせていただきました。

又、聞きたいです。               (鍛治田 千文) 

○源氏物語のお話は改めて面白いと感じました。福嶋先生の講

義を聴きたいです。                 (坂本 千春) 

○来期は30周年そして若いメンバーが楽しく活躍できるクラ

ブになる様に頑張ります。              (坂本 哲朗) 

設立当時 

“センテニアルクラブ”命名秘話と“赤毛のアン” 

                      山中 秀男 

 会員候補も３０名近くになりクラブ名を決める必要に迫られた。命名セオリーに則って地元名から、堂島

クラブ、外国に多い大阪αクラブ、βクラブ、ＥＴＣ、甲論乙駁４－６回論議したが琴線に触れるのに出会え

ず決まらない。鈴木健介さんが切り札を出して来られた。僕が世界のＹ’ｓ名を全てチェックしました。カナダ、
プリンスエドワード島州の首都シャロットタウン市にシャロットタウン・センテニアルＹ’ｓクラブがあります。
これは同市ＹＭＣＡ創立百周年を記念して誕生したのに由来します。大阪ＹＭＣＡ創立百周年とも背景が同じ

で僕はこれに因んだ命名を提案したいが如何ですかと発言があった。プリンスエドワード島は“赤毛のアン”

小説のふる里、世界中で日本人の読者が最も多く観光訪問客も日本の若者中心に群を抜き、アンの生き様に共

感している。異口同音に良いですね。インスピレーションにかかったように一発で決まった。早速鈴木健介さ

んにシャロットタウンＹ’ｓの住所、会長名を聞き手紙を書いた。貴クラブの命名の由来を参考に我が大阪セン
テニアルクラブが生まれた経緯を書き、今後の友好関係、ご指導を依頼した。一カ月経っても返事が来ない。

再度出す。返事無く、痺れを切らしてシャロットタウンＹＭＣＡに電話する。事情が分かった。シャロット・

センテニアルは前年近隣のクラブと合併し、シャロットタウンαクラブを名乗っていた。先に出した二通の手

紙をαクラブの新会長に手渡すようお願いした。 

旬日をえずして、奇しくもチャーターナイト二日前にシャロットタウンαクラブ会長 ダナルド・ウオッサ

ムさんから、センテニアルの意思をしっかり受け継でいるからと祝辞を頂き、祝会に花を添える事が出来た。 

その後も折に触れ、赤毛のアンを引き合いに出し、大阪センテニアルクラブのイメージづくりに務めた。経

営の範疇に入る組織、会社、団体の究極の目的は良いイメージを確立して存在感を増し社会に貢献することに

尽きる。２００８年、ＮＨＫ教育テレビが赤毛のアン出版百周年を記念して、プリンスエドワード島を舞台に

赤毛のアン研究の日本第一人者松本侑子、熱烈な読者松阪慶子を配し、小説の舞台になった所を登場人物、セ

リフ、背景にあるシェークスピア、聖書、ブラウニングの詩を解説し、４回シリーズで克明に紹介した。作家

のルーシー・モード・モンゴメリーは古今の文芸作品に通じた文学的素養に加え、プロテスタント長老派教会

牧師の奥さんとして聖書を精読、強い信仰心があった。アンの魅力は独特の個性に、そそっかしく、おしゃべ

りな女の子が賢明で愛情深い娘に成育し、様々な困難に遭遇しながら堅実に暮らす生活の確かさ、幸せな人生

とは何かを常に追い求め、信仰と隣人愛を実践したことにある。 

これがセンテニアルクラブの求め、実践すべき活動の核と確信し、アンに因んで主旨の説明をした。 

 

∈∋∈∋Club Activities (July ,2011) ∈∋∈∋  

 On July 20, kickoff dinner meeting for the year 2011 was held at 

the Hotel Granvia Osaka, with a total of 31 Y’s men,  Y’s 

menettes and Y’s men’s guests in attendance.  

With its emphasis on the EMC-C, Y’s man TETSURO 

SAKAMOTO outlined the meaning and purpose of the program. 

 SEIJIRO SHIMIZU, new district governor of the mid-west district 

presided over the installation ceremony of our new president, 

KAN TANIKAWA, who succeeded MASAAKI  

SHINPO. Mr. SHINPO’s outstanding leadership and contribution 

to our club as the president was much appreciated by all 

members. New president KAN TANIKAWA then presided over the 

induction ceremony of Mr. FUMISUKE INOUE, aged 33.  

He has now become the fourth youngest member of our club. 

Welcome Mr. Inoue to our club! Let’s work hand-in-hand  

and enjoy Y’sdom together. After speech by new district governor, 

SEIJIRO SHIMIZU、new president, KAN TANIKAWA and all the 

officers of our club spoke about their targets to achieve in the 

coming year. Club treasurer, Sam Fujiwara reported club’s 

financial results of the year 2010-2011 and the budget for the 

coming fiscal year. Both reports were unanimously approved by 

all members attended.  

 Yen 23,653 was collected as the club’s Niko-niko (smiling) fund. 

 
 

７ 月Ｂ Ｆ 報告 
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       ゲ ス ト か ら の メ ッ セ ー ジ      

○初めて貴クラブに出席させて頂きました。前中西部キャビネ

ットとしと役員の方が多く主査として心配しましたが、なつか

しい方々に会えて安心しました。一生懸命頑張りますのでメネ

ット事業にもご協力お願いいたします。 

(大阪西クラブ：中西部メネット主査 井上 佑起子) 

○井上文輔君に久し振り(１２年？)会った。それも新入会のメン

バーとして…。息子たちとＹ‘ｓウエストを立ち上げ元気一杯に

活動していた。彼から元気をもらえたきがする。 

(大阪西クラブ：中西部部長 清水 誠治郎) 

○すばらしい例会に出席して幸福でした。 

(大阪西クラブ 山本 節子) 

○上等なワイズメンズクラブという感じです。いいですネ。初

めて訪問いたしましたが、とても気持ち良いです。 

 (豊中クラブ：中西部Ｙサ主査 和田 早苗) 

       会 員 か ら の メ ッ セ ー ジ      

○若い方の入会もあり設立３０周年に向けて一致団結していき

たいものです。                (石津 雅人) 

○本日、入会できましたことを大変、光栄に思います。新しい

出会いに感謝し、また、再会に感謝します。有難うございます。 

 (井上 文輔) 

○井上君が入会して下さってとても嬉しいです。これからが楽

しみです。                               (坂本 千春) 

○井上さん入会ありがとう、若さはエネルギーです。センテニ

アルクラブは元気です。            (坂本 哲朗) 

○新保前会長一年間ご苦労様でした。谷川会長、宜しくお願い

致します。                                   (大畑 慎治) 

○仙台に行ってきました。発達障害の子どもたちも保護者もほ

っとしていただけるキャンプにしていきたいです。 

(鍛治田 千文) 

○新保前会長様一年間有難うございました。お疲れ様でした。

谷川新会長様一年間よろしくお願い致します。井上様入会おめ

でとうございます。若いメンバーさんをスカウトして下さい！ 

 (芝田 光雄) 

○多くのゲスト・ビジターの方が来られました。そして、新入

会員も入られました。さらに中村隆幸さんにもお会いすること

が出来ました。この一年ご支援有難うございました。さ、スタ

ートです。今年も頑張りましょう。        (新保 正明) 

○メネット会も若いメンバーの方に入っていただき益々力を合

わせてファンド作りに励みたいと思います。   (隅田 恵子） 

○新保会長１年間お疲れ様でした。谷川寛新会長よろしくお願

いします。井上さんの入会歓迎します。     (高橋 裕也) 

○新しい期を迎え、新保会長から谷川会長へ、新会員、井上さ

んの加入により一段と力を増したクラブになりそうです。 

 (中村 茂高) 

○久し振りに出席して懐かしい人達の顔、また、新しいメンバ

ーの顔を拝見させて頂き楽しいひと時を過ごさせて頂き有難う

ございました。できるだけ出席するようにしたいと思います。 

(中村 隆幸) 

○西クラブの皆様、今日はいらっしゃいませ。今期、本当にお

世話になります。                 (中村 幸枝) 

○今日は新旧会長の交代式で新保メンご苦労様でした。谷川 

メンこれからの御活躍を祈ります。又、お若い井上さんの入会

式で感謝です。Ｙ’ｓの働きの上にＹＭＣＡの上に神様の御祝福

を祈ります。               (福永 義彦・滋子) 

 

 

○中村ドクターようこそ！３０周年に向かってチャーターメン

バーのご出席は益々励みになります。今日から新年度になりま

す。新保会長一年間本当に有難うございました。この一年で更

にセンテニアルも発展した様に思います。谷川新会長、何かと

ご多忙のところ、これから一年間ご苦労様です。豊富な国際経

験を話され一味違ったクラブ運営を楽しみにしています。井上

さんご入会おめでとうございます。ワイズ経験豊かな井上さん

を迎えてセンテニアルも益々楽しみです。一緒にワイズを楽し

みましょう。                   (藤原 正巳) 

○清水部長、本年度宜しくお願いいたします。部のキャビネッ

ト、主査のみなさまもご指導宜しく。井上さんの入会を心より

祝します。「ワイズのことは何でもご存知」とのこと、頼りにし

ています                      (松浦 孝次) 

○新会長交代式おめでとうございます。私自身１年生でＹ’ｓへ

の理解がまだまだですが、これから一歩一歩、理解を深めて生

きたいと思います。              (松田 明久) 

○ワイズ新年度の発進を祝して！谷川新会長、新たな１年よろ

しくお願い致します。井上文輔さん入会おめでとうございます。 

                (三浦 直之) 

○今日は例会出席の前に「センテニアルクラブの健全会計」の

報告を藤原会計より受けました。今夜は又一人新しい若いメン

バーが入会されて、若いセンテニアルのますますの発展の予感

に満ちています。                 (山田 孝彦) 

○高橋メネット暑い中さぞ大変でしょうが八月には赤ちゃんが

誕生、心より祈っております。井上メン入会おめでとうござい

ます。                      (山中 ちあき) 

○井上文輔君の入会を祝して、新保正秋さんご苦労さんでした。

素晴らしい業績に感謝します。谷川寛さんの今期の指導に期待

します。                         (山中 秀男) 

○今期も宜しくお願いします。若い人の入会うれしいです。先

日いのちの電話の発送作業の帰りいつも山田さんにコーヒーを

ご馳走になっています。楽しいひと時、有難うございます。 

     (山村 利子) 

 

とさぼりサマーセミナー 

すっかり夏の風物詩となった街の学校「とさぼりセミナー」

が、7月24日、大阪YMCA土佐堀会館で開催され、たくさんの

子どもたちでにぎわいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
◆◆◆ 後 記 ◆◆◆ 

 井上文輔さんの入会。３０周年の節目に即応するかのよ

うに若い世代が加入し、新しいセンテニアルが生まれ変わ

ろうとしています。先日の30周年記念誌発行の話で、こ

れまでのブリテンをデータとして残そうということにな

りました。私も加入して約１０年。それ以前のクラブにつ

いては何も知りません。このままだったら埋もれたままの

状態になってしまうブリテンを山田孝彦さんがほとんど

完全に近い形で保管されていました。センテニアルの生い

立ちを知り、新たなセンテニアルに命を吹き込む風を若い

人たちに期待したいものです。  （中村 茂高）       
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